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POURQUOI J'AI VOTÉ POUR LA MOTION DE CENSURE

En conscience et en responsabilité, je fais partie de ceux qui ont voté pour la motion de

censure du Gouvernement ce lundi 20 mars à l’Assemblée nationale. D’une part, je n’étais pas

favorable à la Réforme des retraites, pourquoi ? 

> Parce que j’estime qu’après plusieurs années de crises successives de différentes natures et

en pleine période d’inflation, il était clairement malvenu d’engager une telle réforme qui

concerne l’ensemble des Français et suscite de la colère. Oui, il faut réformer notre système de

retraite, mais non, il n’y a pas d’urgence absolue. 

> Parce que le véhicule législatif n’était pas le bon. Engager une réforme des retraites au

milieu d’un texte de loi de finances, c’est d’une part limiter le temps des discussions

parlementaires et c’est passer à côté de la question primordiale du projet de société que nous

souhaitons défendre. Non, une réforme des retraites n’est pas qu’une question comptable, ...

COMMISSION D'ENQUÊTE

La semaine dernière, les deux dernières

auditions ont eu lieu à l’Assemblée nationale

dans le cadre de la Commission d’enquête.

Nos deux anciens Présidents de la République,

Monsieur Nicolas Sarkozy et Monsieur ...

HYDRO-ÉLECTRICITÉ : UNE LOI

Raphaël Schellenberger a déposé sur le

bureau de l’Assemblée Nationale une

proposition de loi « visant à développer les

capacités de production du parc hydraulique

français ». La France dispose d’une énergie ...

LOI SUR LE NUCLÉAIRE

Le projet de loi « relatif à l’accélération des

procédures liées à la construction de

nouvelles installations nucléaires à proximité

de sites nucléaires existants et au

fonctionnement des installations existantes ...

LYCÉE DE PULVERSHEIM

Alors que l’avenir du lycée professionnel

Charles de Gaulle de Pulversheim sera

déterminé en séance plénière de la Région

Grand Est ce jeudi 23 mars, Raphaël

Schellenberger a envoyé une lettre à ...

STOCAMINE : 3 IMPÉRATIFS

Le Ministre de la Transition Ecologique, M.

Christophe BECHU, a réuni les parlementaires

et élus du Haut-Rhin pour échanger sur

l’avenir du site de Stocamine. Alors qu’aucune

annonce novatrice n'y a été exposée, Raphaël

Schellenberger a tenu à rappeler 3 impératifs

que l’Etat devra prendre en compte dans ...
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